



SWISS MEDICAL
NETWORK

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Fabrice Zumbrunnen élu au Conseil d'administration de Swiss Medical Network

L'ancien président de la direction générale (CEO) de la Fédération des coopératives Migros vient renforcer le Conseil d'administration du deuxième plus grand groupe privé d'hôpitaux et de cliniques de Suisse. Cette nomination marque une étape importante dans le développement de l'entreprise et témoigne de son engagement en faveur d'un système de santé durable et axés sur le patient. Christian Le Dorze quitte le Conseil d'administration après plus de 12 ans et se consacrera à de nouveaux projets dans la santé en France et en Europe.

Genolier, 06/07/2023

Fabrice Zumbrunnen est une personnalité éminente et reconnue à l'échelle nationale en Suisse. Agé de 53 ans, ce diplômé en économie de l'Université de Neuchâtel a passé une grande partie de sa carrière au sein du groupe Migros, dont les cinq dernières années en tant que CEO. De plus, il a présidé ou représenté de nombreuses entreprises du groupe dans leurs Conseils d'administration, notamment Digitec Galaxus, Denner, Globus, Migros Bank ou Hotelplan. Fabrice Zumbrunnen a également joué un rôle clé dans la conception de la stratégie médicale de Migros, qui a débuté en 2001 avec l'acquisition de Medbase et qui a depuis été développée avec succès. La vision de développer Migros en tant que fournisseur de soins de santé durable a favorisé l'intégration et l'accès à des services médicaux et produits de haute qualité dans l'offre de Migros.

Selon Raymond Loretan, Président du Conseil d'administration de Swiss Medical Network, Fabrice Zumbrunnen contribuera à faire progresser la stratégie de soins intégrés, qui a commencé avec la fondation de la première organisation de soins entièrement intégrés dans l'Arc jurassien, le Réseau de l'Arc, à l'automne dernier, et qui pose les bases d'un véritable changement de paradigme dans le système de santé suisse. *« Son succès chez Migros, sa connaissance approfondie du secteur des services et de la gestion d'entreprise, sa compréhension des besoins des consommateurs, ainsi que ses compétences en matière de développement stratégique de l'entreprises, font de lui un candidat idéal. Il contribuera à réaliser notre vision des soins intégrés, à favoriser l'intégration des différents acteurs et à promouvoir la qualité et l'accès aux services de santé. Avec Fabrice Zumbrunnen, Swiss Medical Network renforce sa stratégie de croissance et consolide sa position en tant que prestataire de soins de santé innovant en Suisse »*, déclare Raymond Loretan.

Swiss Medical Network
Bureau des médias
Route du Muids 3
CH-1272 Genolier

T +41 79 635 04 10
media@swissmedical.net

www.swissmedical.net

En contrepartie, Christian Le Dorze, radio-oncologue et fondateur du groupe Vitalia en France, quitte le Conseil d'administration de Swiss Medical Network après plus de 12 ans de service. *« Nous exprimons notre sincère gratitude à Christian Le Dorze pour son engagement remarquable en tant que membre du Conseil d'administration. Sa vision stratégique et ses connaissances approfondies du secteur des soins de santé ont contribué de manière significative au développement réussi de l'entreprise et se sont révélées particulièrement précieuses dans la phase de croissance du groupe. Nous le remercions d'avoir mis son expérience et son engagement au service de notre entreprise »*, conclut Raymond Loretan.



SWISS MEDICAL
NETWORK

A propos de Swiss Medical Network

Swiss Medical Network est l'un des deux principaux groupes privés de cliniques et d'hôpitaux de Suisse. Il dispose d'une infrastructure médicale à la pointe de la technologie et offre aux patients des soins de premier ordre, tant ambulatoires que stationnaires, dans toutes les spécialités. Plus de 2'250 médecins et 4'000 collaborateurs exercent leur activité dans les 21 cliniques et hôpitaux et dans plus de 60 centres ambulatoires que compte le groupe, présent dans 15 cantons et dans les trois régions linguistiques du pays.

Les établissements disposent au total environ 1'450 lits. Plus de 75'000 interventions chirurgicales y sont pratiquées chaque année. Les cliniques des cantons d'Argovie, Bâle-Ville, Berne, Fribourg, Neuchâtel, Schaffhouse, St-Gall, Soleure, des Grisons, du Tessin, du Valais et du Jura figurent sur les listes hospitalières et assurent un mandat de service public. Les prestations stationnaires des cliniques des cantons de Genève, Vaud et Zurich relèvent du cadre prévu par les assurances complémentaires, les prestations ambulatoires sont accessibles à tous, quelle que soit la couverture d'assurance.

Swiss Medical Network est une filiale détenue à 90% (directement et indirectement) par la société AEVIS VICTORIA SA, cotée à la SIX Swiss Exchange.

Membres du Conseil d'Administration : www.swissmedical.net/fr/a-propos/conseil-administration

Raymond Loretan, Président exécutif
Dr. med. Philippe Glasson, Vice-Président
Antoine Hubert, Administrateur délégué
Michel Reybier, Administrateur
Antoine Kohler, Administrateur
Fulvio Pelli, Administrateur
Dr. med. Cédric George, Administrateur
Ruth Metzler-Arnold, Administratrice
Jacques Boschung, Administrateur
Fabrice Zumbrennen, Administrateur

Contact presse :

Bureau des médias

Swiss Medical Network
T +41 79 635 04 10
media@swissmedical.net